

# Star-Wars-Fieber in der Shopping Arena

Die Protagonisten der erfolgreichen Kinoserie rund um Darth Vader zu Besuch im Einkaufscenter.

So mancher Besucher staunte nicht schlecht, als plötzlich ein Jedi-Ritter oder Klonkrieger vor ihm erschien. Aber hartgesottene Star-Wars-Fans wussten längst Bescheid über den außerirdischen Einfall auf der Erde. Die Jedi-Kampfshows begeisterten ebenso wie die Möglichkeit, sich vor einer Filmszene auf Leinwand fotografieren zu lassen. Auch LEGO®-Modelle zum Thema Star Wars gab es zu bewundern – ein besonderer Hingucker war das Modell eines Speederbike, welches von dem durch Disney zertifizierten Star-Wars-Kostümclub „501st Legion Austrian Garrison“ zur Verfügung gestellt wurde. Alles in allem ein Riesenerfolg!  
[www.dieshoppingarena.at](http://www.dieshoppingarena.at)



„Möge die Macht mit dir sein“, hieß es vergangenen Samstag in der Shopping Arena.

BILDER: PIRCHER



ANZEIGE